

Landtagspräsidentin Brakebusch besucht sachsen-anhaltische Aussteller bei der Internationalen Grünen Woche

Mit Besuchen bei den sachsen-anhaltischen Ausstellern auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin am

23. und 24. Januar 2017

will sich Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch über die hohe Leistungsfähigkeit der Agrarwirtschaft sowie der Ernährungsindustrie und des Gartenbaus in Sachsen-Anhalt informieren.

Brakebusch war langjährige Vorsitzende des Agrarausschusses des Landtags.

Bei einem Messerundgang durch die Länderhalle 23 b, in der 85 Aussteller aus Sachsen-Anhalt ihre aktuellsten Produktentwicklungen und Neuerungen präsentieren, wird Brakebusch von den Mitgliedern des Landtagsausschusses für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten begleitet. Der Ausschuss nutzt den Sachsen-Anhalt-Tag auf der Grünen Woche am 23. Januar 2017 für einen eintägigen Besuch der Messe.

Impressionen zum Besuch der Landtagspräsidentin und des Ausschusses bietet der Landtag am 24. Januar 2017 auf seiner Website www.landtag.sachsen--anhalt.de an.